

Communiqué

Le 27 octobre 1995

N° 197

M. OUELLET DIRIGERA UNE DÉLÉGATION COMMERCIALE AU SOMMET ÉCONOMIQUE D'AMMAN

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, dirigera une délégation d'environ 20 sociétés canadiennes et organisations intéressées au deuxième Sommet annuel du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord, qui se tiendra à Amman, en Jordanie, du 29 au 31 octobre.

Le Sommet est coparrainé par les États-Unis et la Russie, avec l'appui et l'aval du Canada, de l'Union européenne et du Japon. Il mettra l'accent sur la réconciliation politique et le développement économique dans la région, et appuiera les efforts du secteur privé pour trouver des possibilités d'affaires.

La participation du gouvernement fédéral, des provinces et du secteur privé au Sommet reflète une approche Équipe Canada. Leur présence à Amman démontre l'intérêt du Canada à renforcer les initiatives de paix au Moyen-Orient en établissant de solides relations d'affaires avec les pays de la région.

En plus de représenter le Canada au Sommet, M. Ouellet aura des entretiens bilatéraux avec ses homologues en Jordanie. Il se rendra aussi en Syrie et en Égypte, où il devrait discuter de dossiers d'intérêt mutuel comme le processus de paix au Moyen-Orient, les relations bilatérales et les possibilités d'affaires offertes aux sociétés canadiennes.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

